

époque dont on ne saurait préciser la date, laquelle cependant doit être antérieure aux premières années du XVI^e siècle.

La terre du Perron appartenait alors à Antoine Besson, chanoine de Saint-Paul. Si on ne trouve aucun détail sur sa vie, on peut assurer au moins que sa famille occupait dans notre ville plusieurs postes distingués. Sa place est donc ainsi dignement marquée dans les pages de notre histoire locale.

A sa mort, Antoine Besson eut pour successeur Claude Besson, qui fut garde de la monnaie de Gazai, trésorier de la marquise de Montferrat, et comte palatin. Habitant Lyon en 1518, il avait acheté des administrateurs de l'Hôpital général un très-grand terrain sur lequel il fit ouvrir la rue Besson, connue aujourd'hui sous le nom de Vieille-Monnaie (1).

Le château du Perron se trouvait, alors et de nouveau, en très-mauvais état, il menaçait ruine. Claude Besson résolut de le reconstruire et pour réaliser ce projet s'adressa au roi François I^{er}, qui par lettres datées d'Angers, au mois de mai 1518, lui donna la permission de « relever
« et fortifier, comme elle était, ou mieux à son pouvoir,
« cette maison autrefois forteresse foussoyée à l'entour
« et percée, » ainsi qu'il est écrit dans ladite lettre, dont nous transcrivons seulement, ici, le passage présentant un certain intérêt pour l'histoire du Perron.

« Lettres patentes accordées par le roi François I^{er}, à
« noble Claude Besson, chevalier, citoyen de Lyon, lui

(1) Le nom de Vieille-Monnaie est sans intérêt pour l'histoire de notre ville. Ne serait-ce pas justice de rendre à cette voie publique son premier nom, rue Besson? Le généreux citoyen qui la fit ouvrir sur sa propriété a bien mérité ce mince souvenir de la cité Lyonnaise,